

- **adn**

## **La Comunidad premia a los investigadores Del Campo y Sánchez Madrid**

- EFE

El sociólogo Salustiano del Campo y el biólogo Francisco Sánchez Madrid han sido galardonados con los Premios de Investigación "Julián Marías" y "Miguel Catalán" 2009, respectivamente, concedidos por la Comunidad de Madrid en reconocimiento a su trayectoria profesional.

Asimismo, la Comunidad ha distinguido al físico Luis Raúl Sánchez Fernández con el premio "Miguel Catalán", en la modalidad de investigadores menores de 40 años, que premia la excelencia y la actividad científica en las etapas iniciales de la carrera investigadora.

Salustiano Del Campo y Francisco Sánchez Madrid cuentan con una importante carrera investigadora y docente y han contribuido, respectivamente, al desarrollo de la Sociología en España y al avance en la investigación en el campo de la Inmunología.

Por su parte, Sánchez Fernández destaca en su trayectoria investigadora por la excelencia y calidad de sus trabajos en el terreno de la Física de Plasma y la Termofusión Nuclear.

Los Premios "Miguel Catalán" y "Julián Marías" a la trayectoria científica están dotados con 42.000 euros cada uno y su objetivo es servir de estímulo y fomento de la investigación.

Están destinados a promover, ensalzar y reconocer los valores científicos y humanísticos de investigadores vinculados a la Comunidad que en su trayectoria profesional han contribuido al avance del conocimiento y al progreso y dignidad del hombre.

En cuanto a los premios para investigadores menores de 40 años, están dotados con 21.000 euros y con otros 50.000 para financiar las actividades del investigador galardonado en el centro donde desarrolle su trabajo.

En la presente edición ha quedado desierto el Premio Julián Marías para investigadores menores de 40 años.